

# 学校 たゞ より

おおさかしりつきたたつみしょうがっこう  
大阪市立北翼小学校

## 北翼フェスタ(作品展)・学習参観ありがとうございました

11月15日(土) 北翼フェスタ(作品展) 学習参観が行われました。子どもたちの学年の作品、国際クラブの作品、いきいき活動の作品と地域の方々の生涯学習教室の作品が展示されました。子どもたちの思いが込められて作成された作品を鑑賞することを通して、それぞれの作品が、自分らしい表現活動であることに気づくことができたと思います。作品展と同時に、2時間目に学習参観を実施しました。たくさんの方々が、学習参観に来ていただきありがとうございました。子どもたちも、緊張感やうれしさと共に楽しく学習活動を行っていました。

## 冬休みに向けて「元気モリモリズムで1・2・3」

北翼小学校では、「1. はやね・はやおきをしよう!」「2. 朝ごはんを食べよう!」「3. すんで体を動かそう!」この「元気モリモリズム1・2・3!」を日々取り組んでいます。低学年は午後9時、中学年は午後9時半、高学年は午後10時までは就寝し、どの学年も午前7時までに起きることになっています。朝ごはんをしっかりと食べてから登校できるように、ご家庭と連携しながら行なうことが大切です。ご協力よろしくお願ひします。12月も継続し、冬休みに入っても生活のリズムを崩さないようにしましょう。

## 地域と共にある学校

毎日、地域見守り隊の方々により、子どもたちの登下校の安全確保のためにご尽力いただいております。6月には、地域防災訓練においても区役所・消防署と共に、地域の方々とも連携して実施することができました。11月23日(日)には、地域の行事「わっしょい、北翼!」が、北翼小学校で実施されました。

## 懇談のお知らせ

12月11日(木)～16日(火)まで期末個人懇談会があります。担任から学校でのいろいろな取り組みや生活の様子、ご家庭からおうちでの様子について、懇談会でお話をしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。